
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 1 dicembre 2011 N.35 
 
 
Il giorno 1 dicembre 2011, alle ore 20.30 nei locali della sede centrale dell’IC 
AGAZZI di Milano si è riunito il Consiglio di Istituto in seduta ordinaria, giusta 
convocazione Prot. N. 3651 /B13 per discutere e deliberare sul seguente o.d.g: 
 

1. Lettura Approvazione verbale della seduta precedente; 
2. Surroga ; 
3. Variazioni di bilancio;  
4. Uso locali; 
5. Progetti; 
6. Adozioni POF 
7. Varie ed eventuali 

 
Presenti: Presidente sig. Tufariello Giuseppe, Bergamaschi Laura, Vesentini Simone, 
Airaghi Carla, Mercuri Vincenzina Campus Claudia, Enrico Errico,  Rizzo Massimo, 
Cardamuro Eros, Negroni Gianni, il DS Cioffi Angela. E’ presente la sig.ra Costa 
quale DSGA per relazionare in merito agli aspetti amministrativo-contabili.  
 
1. Presiede il Presidente sig. Tufariello Giuseppe. Constatata la validità della seduta 
per il numero dei presenti il Presidente assegna le funzioni di segretario al sig. 
Vesentini Simone. Il Presidente dà la parola al DS per la lettura del verbale del CdI 
svoltosi in data 26 novembre 2010, il verbale è approvato. DEL 191 
 
2. Sono surrogati Errico Enrico, Cardamuro Eros, Negroni Gianni.  DEL 192 
 
3. Variazioni di bilancio. Il DS spiega le motivazioni che vedono necessarie le 
variazioni di bilancio che devono essere evase entro il 30 novembre. Il Ds procede 
poi alle descrizione delle veriazioni e quindi la variazione del bilancio viene 
approvato all’unanimità DEL 193 
 
4.Viene approvata la richiesta della Polisportiva Osber relativa al cambio di orario 
nell’uso dei locali dell’istituto. La polisportiva Osber adotterà quindi il seguente 
orario: giovedì dalle 18 alle 20, sede di Piazza Gasparri. DEL 194 
 
5. Si discute in merito alla possibilità di ospitare il Corso di aggiornamento di inglese 
rivolto sia ai docenti sia agli interessati esterni, il corso è previsto  il sabato mattina 
nel periodo di fabbraio e uso dei locali gratiutamente in considerazione che l’Ass. 
City Camp ha lavorato bene nel Campus Estivo. La proposta è approvata 
all’unanimità.DEL 195 
 
6. Si passa quindi alla descrizione del POF per il prossimo anno scolastico. Il DS 
spiega ai nuovi insediati l’iter di sviluppo dei progetti che portano alla stesura del 



POF. Quindi il DS spiega i criteri guida per la stesura dei progetti: partendo dalla 
delibera di indirizzo prodotta dal CdI il collegio dei docenti lavora per programmare i 
progetti formativi che andranno a rappresentare la struttura portante e caratterizzante 
il; fino allo scorso anno scolastico le risorse economiche cui si poteva attingere per 
garantire la copertura di questi progetti erano il FIS e il fondo del comune per il 
diritto allo studio. Mentre la prima risorsa è destinata al personale interno, con la 
seconda voce era stato possibile acquistare materiale per i progetti o pagare esperti 
coinvolti in particolari progetti. Per il prossimo anno scolastico il DS ricorda che il 
secondo contributo non è stato previsto mentre il coinvolgimento dei comitati genitori, 
all’interessamento dei docenti del Presidente è stato possibile sensibilizzare  il 
consiglio di zona il quale attraverso 3 commissioni ha dato 1000 euro.  Vengono, 
quindi, illustrati i progetti inseriti nel POF. La cifra complessiva destinata come FIS  
è pari a 26812 euro.  Come punti essenziali il DS osserva come il teatro sia l’attività 
caratterizzante il primo ciclo, mentre per il secondo ciclo i progetti si inseriscano 
nell’ambito dell’approfondimento dell’inglese, l’informatica e le scienze. In 
particolare si analizza il progetto delle uscite e il DSGA illustra l’esito della 
valutazione della GE svoltasi a monte del CdI. Delle 4 agenzie interpellate solo due 
hanno risposto (Broggi e Stoffa) e lavorando sulla griglia preparata dalla GE, si 
propone di usare la ditta che per la particolare uscita risulta più conveniente.  Tale 
proposta è approvata all’unanimita. DEL 196. 
Si discute in merito all’utilizzo del contributo fornito dai comitati genitori che sarà 
destinato alle famiglie con difficoltà, si sottolinea come l’intervento non sia risolutivo 
ma è un indicazione politica forte che testimonia la solidarietà tra il gruppo dei 
genitori e  Il Presidente si auspica che questa iniziativa venga a realizzarsi anche nei 
prossimi anni. Il Presidente propone che nel momento in cui ci fosse un esigenza 
troppo onerosa, talmente onerosa da rendere inefficace il contributo, di coinvolgere i 
comitati genitori su progetti e situazioni mirate. Il Presidente propone che i criteri per 
beneficiare a questi minimi contributi siano a sceglierli gli insegnanti e si propone 
che vengano destinati €250 ad ogni plesso e che ciascun plesso gestisca 
autonomamente questa piccola somma. Si delega i referenti di plesso di farsi 
portavoce e gestire delle esigenze di ciascun plesso. Il POF integrato dai progetti è 
adottato  
7. Il Presidente illustra l’idea di indirizzare un progetto di formazione di natura 
economica e finanziaria indirizzato alle classi seconde e terze del plesso Gabbro. Il 
presidente comunica che ha svolto il corso di formazione per poter essere il tutor che 
coordina tale corso, accompagna dosi ai docenti. Lo scopo è più consapevolezza sulla 
gestione dei soldi. Il Presidente ha chiesto la disponibilità della scuola, che è stata 
accordata e si propone quindi l’attivazione di questo progetto pilota indirizzato al  
plesso Rodari e nel caso positivo il Presidente si dice disponibile a proporlo agli altri 
plessi (maggiori indicazioni sul progetto possono trovarsi all’indirizzo internet 
www.economiascuola.it). La D.s.g.a comunica inoltre a tutti i componenti l’iniziativa 
di eliminare tutto il materiale non più funzionante, e/o rotto e/o obsoleto, che produce 
in elenco Il Presidente comunica che il comitato genitori ha regalato alla scuola il 
convertitore VHS-DVD   tecnologia e si auspica che seppur  in modo non del tutto 



risolutivo possa risultare un modo per integrare il bilancio delle classi,  Il DS propone 
di stilare una circolare informativa da inviare alle diverse classi. L’insegnante Airaghi 
comunica che sul modello di alcune scuole del territorio ci sono libretti dello studente 
che contengono tutte le informazioni essenziali e che consentirebbe di limitare il 
numero di documenti diversi e molteplici e talvolta ridondanti. Osserva come un 
unico strumento risulterebbe di gestione più agevole. Il CdI è favorevole a questa 
iniziativa e da mandato agli organi didattici di verificarne la fattibilità. Il Presidente 
comunica che ha proposto un concerto di un gruppo rock di adolescenti da tenersi 
prima di natale. Il gruppo non chiede alcun compenso, si pensa di portarli nella sede 
di Gabbro per visionare l’aula magna o la palestra che sono i due luoghi dove 
verosimilmente si potrà allestire il concerto; unica eventualità è  quella di integrare il 
loro impianto acustico nel caso fosse necessario, si propone lunedì 19. 
 
 
Del che è verbale 
La seduta è tolta alle ore 22.50 
Il Presidente       Il segretario 

 
 


